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58ª SESSÃO 
41.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 58/2021 – Aos vinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um 
(29/11/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Oitava Sessão e Quadragésima Primeira Sessão 
Ordinária com a presença de  nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair José Bovo, iniciou-
se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 11, vers. 28-30), realizado pelo vereador 
Ademir Aparecido Candido. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas n. 56 e 
57, foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade; Oficio n.º 360/2021 – Autoria Poder 
Executivo. Resposta ao Requerimento n. 13/2021; Oficio n.º 363/2021 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando anexo o Projeto de Lei   n. 1.114/2021; PROJETO DE LEI n. 1.114/2021.  Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 
especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias – 
foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, educação, saúde 
e assistência social; PROJETO DE LEI n. 019/2021.  Autoria do Vereador Danilo Augusto Branco. 
SUMULA: Concede Titulo de Cidadão Honorário do Município de Lidianópolis ao Deputado Federal Sergio 
de Souza– foi encaminhado para a comissão de Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n. 

1.103/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a Alteração do Anexo IV, da Lei 
1.105/2021 de 02 de Junho de 2021 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.106/2021.  Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Institui o serviço público de coleta, transporte e destinação final de 
entulho e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.108/2021.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento 
do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 
1.109/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura 

de credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da 

outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.110/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de 
Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.113/2021.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 
adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI N.º 018/2021.  Autoria Vereador: CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Cria 

a homenagem “PROFESSOR DESTAQUE” e ”ESTUDANTE DESTAQUE” do município de Lidianópolis e dá 
outras providências; INDICAÇÃO n.º 154/2021 -  Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita 
ao Poder Executivo que viabilize cursos técnicos de manutenção e conserto de celulares, nesta 
municipalidade; INDICAÇÃO n.º 155/2021 -  Autoria Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que 
seja feito reparo e cascalhamento na estrada do Monte Alto, que Inicia-se na BR, próximo ao Rubens 
indo até o Quatro incluso, nessa municipalidade; No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os 

vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite Presidente, boa noite demais vereadores, Dr. Leslie, 
secretário Beramar, vice-prefeito Aparecido Buzato, Maria Eduarda da Vila Rural, Cidinho, amigo Saulo 

obrigado pela presença e a todos que estão acompanhando pelo Facebook, pedir a palavra para falar 
sobre o projeto de lei referente a homenagem ao nosso Deputado Sérgio Souza  mas já vi que é um 
deputado que está trabalhando no nosso município, sempre ajudou  ne Saulo, desde a época que você 
foi vereador, sempre ajudando o nosso município, na melhoria do nosso município, além disso o 
deputado está na luta aí para ajudar na parte da Agricultura, é um parlamentar que ele briga pelo o 

agricultor e hoje  os caminhoneiro também nessa parte do pedágio, na TV viram que ele foi um dos 
relator, foi o relator  do pedágio e hoje a gente vê  Saulo, perguntei para o pessoal aí que veio de Ponta 
Grossa, os pedágios tudo liberado, tudo conforme vários Deputado, Governador e entrou e falou que ia 
terminar, que acabar com o pedágio, graças a Deus com a luta do deputado Sérgio Souza, e ele ajudou 
a parar com pedágio abusivo, não que não vai ter mais pedágio, mas que parou com o pedágio abusivo 
onde vão estar discutindo as novas tarifas que vai estar ajudando tanto a população, tanto nossos 
caminhoneiros E que o Paraná vai crescer, porque vai ter o escoamento lá para Paranaguá com pedágio 

mais barato, vai estar ajudando muito, então Deputado sempre lutou para nós,  no município é o 
deputado que atua na nossa região, é ali de Arapuã sua família, então essa homenagem eu trago 

porque ele merece ser um cidadão honorário de Lidianópolis, portanto por tudo que ajudou o município, 
por tudo que está ajudando no município, esse projeto de Lei nº 1.108 de 2028 de 2021 é emenda do 
deputado para compra de uma máquina no valor de R$ 360.000,00, então Deputado sempre está 
ajudando nos ai, e com isso eu coloquei essa homenagem para ele. Referente a resposta do executivo 

ao abono Natalino, ela colocou aqui que tinha que ser por indicação, mas a Indicação é feita quando 
não ha lei,  então tem a lei de 2019, a lei 2014, esse abono Natalino, quando o Saulo era vereador 
trouxe lá de Apucarana, não é Saulo, desse lei para cá, para o município onde sempre ajudamos nossos 
funcionários, sempre demos um abono Natalino, para nós funcionário, esse pedido que eu fiz aqui é 
para ajudar o funcionário, faz dois anos que não tem um reajuste para funcionários, as coisas só estão 
subindo, o abono Natalino, ele entra com a palavra Odair, só que não precisa ser um abono Natalino, o 
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Executivo podia avaliar bem cedo, tem como representante do executivo hoje aqui na câmara de 
vereador para que em janeiro a gente consiga fazer algum abono para os nossos funcionários  ou por 
cesta básica ou às vezes por dinheiro mesmo, porque a gente vê a situação do funcionário, está 
apertado,  eu vejo assim, advogado lógico ganha seus sete a oito mil, não vai fazer diferença, lá para 
aquela pessoa que está limpando a rua, aquela pessoa que trabalha no serviço Gerais que ganha pouco, 

duzentão ajuda muito, então eu peço Cido, encarecidamente, vejo que que veio aqui a resposta 
negativa, fico triste com isso, está, mas eu peço que vocês análise com carinho, vejo essa possibilidade 
de entregar uma cesta básica, vou ajudar na parte do começo do ano, não é porque eu, o vereador que 
estou pedindo, não é para população, fico triste porque eu vejo no Portal, compraram de R$ 27.000,00 
de fogos de artifício e para o funcionário nada, então eu fico triste com essa situação, funcionário está 
aqui está trabalhando, está esforçando aqui no município, todos os funcionários, então eu peço com 
carinho, eu fico triste quando acontece isso, está numa posição, eu sou o que o povo pede, o que o 

funcionário que é melhor que o funcionário, para o povo não vai ter crítica, vai ter elogio e a gente vai 
tentar trabalhar os quatro anos, ajudar o município a crescer, ajudar o nosso funcionário, então a 
pessoa falou que não podia ser requerimento, então manda ela pegar no artigo 167 que o requerimento 
ele é verbal e por escrito, então quando existe lei, não Dr. Leslie, ele entra como requerimento e não 
indicação, não sei quem respondeu isso ai, peço que analise de novo, queria deixar so essa pauta ia do 
abono natalino, e vejo que vocês Cido vão estar estudando isso ai no começo do ano e fazendo alguma 

coisa melhor para o funcionários, porque o funcionário merece, e pra quem ganha bastante as vezes 
duzentão não faz falta, mas para o pequenininho esta fazendo falta, a gente ve que o mercado esta 
alto, as coisas estão alta, e nos vereadores estamos aqui lutando por nosso povo, pelo funcionário e 
ajudando o pequeno também, então so peço encarecidamente pra você que esta hoje na câmara, não e 
uma critica, e so uma sugestão, era isso presidente; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite a 
todos, secretário Beramar, pessoal aqui, Saulo nosso ex-presidente, Cidinho, Cido vice-prefeito e a 
garotinha ali. Sobre esse projeto n.19  para gente ler sobre Moção de aplauso ao deputado Sérgio de 

Souza,  a semana passada  tivemos dois, que a minha mente aqui na câmara de vereador, moção de 

aplausos para o Deputado Alexandre Garcia e também tivemos aqui onde eu até falei  sobre o trabalho 
desses dois Deputados, semana passada que vem dando ostentação muito grande aqui para o nosso 
município, deputado estadual e o deputado federal, então eu falei que eles, pelo trabalho e pelo que 
eles fazem pelas liberações dos projetos que tem trazido a nosso município e também disse na semana 
passada, não só por eles mas também pelo Deputado Sérgio Souza que também foi deputado aqui que 
não foi da base do prefeito, mas vem trabalhando, vem mandando aí vice prefeito daqui, ele sabe disso 

aí,  ele vem Mandando uns projetos muito bom aqui, tem aqui ao lado, que eu falei a semana passada, 
daquele o vereadores Saulo e foi pedido na época  para um portal e foi transmitido para fazer essa 
cobertura do Barracão e vejo também, é um deputado atuante, então essas pessoas que são atuantes, 
que ajuda o município, não importa, eu não tô aqui politicamente, aquele eu que eu tô aqui para julgar 
aqueles que traz o bem para o município, as verbas para municípios, em nossos projetos, então quem 
tem a ganhar essa, é mais que mora aqui,  são nosso povo que mora aqui, com vontade dou Parabéns 

a esse projeto n.019, sou a favor do projeto; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite a todos e a todas, boa 
noite também nós companheiro aí, ex vereador da nossa cidade, Saulo Guerra, Cidinha e a nossa 

visitante, ilustre também a nossa aluna lá do Benedito Serra, Maria Eduarda Pinheiro, fico feliz com a 
sua presença, aqui nessa casa de leis e o nosso representante do executivo hoje nosso vice-prefeito 
Aparecido Buzato, boa noite também o Beramar, Dr. Leslie, nosso representante jurídico, pedi a palavra 
para está comentando sobre esse projeto de lei 1115/2021, da tramitando hoje nessa casa é um motivo 
de grande alegria para nós e já quero estender aí  os nossos Parabéns, nosso agradecimento ao nosso 

Vice Prefeito que tanto se empenhou nessa questão burocrática, que muitas vezes, muitos não vê nos 
Bastidores o trabalho que é feito para chegar aqui um projeto de lei,  e esse projeto que trata aqui do 
convênio, da parceria, da liberação deste convênio com a Cohapar e com outras firmas interessadas na 
construção dessa 77 unidades que tanta nossa população espera no nosso município, então hoje nós 
podemos falar que é uma realidade que as casas vão sair,  está aqui, está tudo encaminhado, isso não 
é não é só mérito dessa configuração dessa câmara, nós sabemos que começou lá atrás essa luta e que 
ela vem se estendendo, então é um trabalho a longo prazo, é um trabalho árduo, mas que hoje está se 

transformando numa realidade e que nós temos uma alegria imensa de estar comentando sobre esse 
projeto hoje que está em andamento, quer também aproveitar para falar sobre o meu projeto de lei 

n.018  que vai para segunda votação hoje, que traz uma a homenagem Professor destaque e estudante 
destaque, já passou em primeira votação por unanimidade, a gente já nem agradeceu os nobres os 
companheiros dessa casa e hoje a segunda votação, a gente reforça o pedido e hoje por coincidência 
nós temos um aluno aqui da nossa escola uma estudante e que por sinal é excelente aluna da nossa 

escola, então é por eles,  nós sabemos que a educação faz toda a diferença em nossa cidade na nossa 
vida, então eu peço mais uma vez que vocês analisassem com carinho essa segunda votação, valeu era 
isso é presidente, Obrigado pelo espaço e pela palavra. Presidente ODAIR JOSE BOVO, consultou o 
plenário e de comum acordo suspendeu a sessão por dez minutos para analise da matéria apresentada. 
Reaberta a sessão passou-se para ORDEM DO DIA, onde foram apresentadas as seguintes matérias 
para aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.103/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a 
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Alteração do Anexo IV, da Lei 1.105/2021 de 02 de Junho de 2021 e da outras providencias- Foi 
colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 
1.104/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estima a Receita e fixa a despesa do Município de 
Lidianópolis para o Exercício financeiro de 2022- Foi colocado em Segunda Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.106/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Institui o serviço público de coleta, transporte e destinação final de entulho e da outras providencias - 
Foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 
1.108/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura 
de credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da 
outras providencias - Foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI n. 1.109/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o 

Exercício de 2021 e da outras providencias  Foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado 
por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.110/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de 
Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias - Foi colocado em Segunda Discussão e 
Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.113/2021.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento 

do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias - Foi colocado em 
Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 018/2021.  Autoria 
Vereador: CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Cria a homenagem “PROFESSOR DESTAQUE” e 
”ESTUDANTE DESTAQUE” do município de Lidianópolis e dá outras providências - Foi colocado em 
Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; Projeto de Lei n. 1.115/2021.  Autoria do 
Poder Executivo.  Sumula: autoriza o poder executivo municipal a firmar convênios e conceder isenções 
fiscais relativas a construção de unidades habitacionais vinculadas a programas habitacionais de 

interesse social ; Fizeram uso da palavras os vereadores: FABIO PINHEIRO DA SILVA. Boa noite a todos 

companheiros Vereadores, boa noite Dr. Leslie, boa noite secretário Beramar, e aos que faz presença, o 
Cido, Saulo, a menina aqui que eu não sei o nome, nosso Vice Prefeito Buzato, eu fico muito contente 
com a situação de agasalhar o nosso povo do nosso município com essas 77 casas no Lidianópolis e 
mais 12 casas no Porto Ubá, e isso deixa uma noite muito feliz, que muita gente encontrava na rua, 
mas não vai sair, não vai sair, e graças a Deus está aí, para todo mundo ver a nossa realização da 
nossas casas em Lidianópolis e eu agradeço muito também o nosso prefeito Adauto Mandu, e o Cido 

Buzato e a equipe toda que está se empenhado de sair essas casas em nosso município, agradecemos 
também o nosso Deputado Alexandre Curi que está ajudando muito nosso município, são essas minhas 
palavra Presidente, muito obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite ao pessoal que está 
assistindo nós pelo Facebook,  o pessoal que esta visitando a camara de vereador hoje já mencionado. 
Pedir a palavra para falar sobre esse projeto n.1.115 que é o primeiro passo a gente está dando no 
município, legislativo e executivo para as sonhadas casas populares, então que nem o Cido estava 

explicando para nós, projeto veio uma solicitação da Cohapar que enviou hoje cedo para ele, e ele teve 
o dia todo aí para estar planejando esse projeto e trazer para nós na câmara, muitos vão falar lá, vocês 

nem olharam projeto, a gente analisou e ate viu que esse projeto é para beneficiar a nossa população e 
que a gente possa cumprir o prazo certo com a Cohapar, para que essas 77 casas possa vir para 
município, então é um trabalho ardo que todo mundo está lutando, está trabalhando, está buscando  
juntamente com os deputados, juntamente com o Executivo e a as sonhadas casas, a 77 casas, sou 
favorável a esse projeto de lei onde a gente vai estar encaminhando a via Cohapar para que esse tão 

sonhada casas cheguem ao nosso município o mais breve possível e que a gente possa estar ajudando 
as pessoas que mais necessita da moradia, era isso presidente; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, 
pedi a palavra primeiro para falar a respeito do projeto 1.115 das casas, como os outros vereadores 
disseram aí,  eu fico muito contente também por estar saindo essas 77 casas, eu estava até com 
saudade gente, de ver as construções dessas casas aqui no nosso município a gente que está com 
vários anos aqui, quantos projetos das casas que já saiu, essas casas que todas que tem aqui em 
Lidianópolis passou nessa camara de Vereadores, onde a gente presenciou aprovando os projetos e 

agora faz muito tempo que nós estamos sem casa  a demanda é grande, estamos lutando vejo que nós 
compramos terreno no passado, lá, ali perto do tijolão, ali na Fazenda Santa Lira, mas não deu certo,  

era um terreno ali que foi comprado para Parque Industrial, aí depois o Prefeito Adauto ganhou as 
eleições e nós fizemos, doação daquele terreno para fazer as casas popular, que nós usava das casas 
popular aqui e compramos, um terreno aqui na frente, aqui que todo mundo sabe que é do Ney 
Manique, onde vai ser os Barracão Industrial, então a gente fica contente de sair essas casas eu mesmo 

pessoal como cobra os outros Vereadores cobra a gente e eu quero ter o prazer ainda se Deus quiser, 
daqui dois anos, um ano, mais demorado para fazer, mais um ano, quase a gente está lá nessa 
aprovação para entregar a chave para essas pessoas, que precisa da casa, que é o sonho, é o som 
sonho de toda família é ter sua casa, mas a gente tem a da gente e quantas pessoas se não for através 
de uma casa popular, dificilmente vai ter uma moradia, porque hoje para comprar um terreno aqui em 
Lidianópolis é de 60 a 70 mil reais, agora para construir a maior benção que tem é quando o município 
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consegue ter essas casas, que a gente tem que pensar nas pessoas que precisa dessa casa eu fico 
muito contente de hoje assinar esse projeto aqui, está assinado esse projeto, a gente sabe se vai dar 
quase tudo certinho para o ano que vem começar essas construção, para mim é um prazer muito 
grande muito obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, boa noite presidente, companheiros vereadores 
Dr Leslie, nosso secretario Beramar, a nossa coleguinha ali, Saulo, companheiro Cidinho, visse Buzato, 

eu não poderia também de falar um pouquinho desse projeto de lei n.1.115, dessas tão sonhada e 
abençoadas casas populares, quando fiz minha campanha, várias visitas a qual eu fui, as pessoas 
cobravam, falavam, Rosa será que esse sonho nosso dessas tão sonhada casa vai acontecer, e eu 
sempre falava, vamos ter fé se Deus quiser nesse mandato a gente vai conseguir essas casas e hoje 
fico muito feliz em assinar, dar o meu aval, o meu Total apoio  a essas tão sonhada casas é uma 
parceria de nós, do executivo  o legislativo, nosso Deputado Alexandre Curi que nunca mediu esforços, 
está sempre de mãos dadas com municípios de coração aberto para ajudar e favorecer a toda a nossa 

população, então meu povo como se diz, primeiro passo graças a Deus foi dado, e se Deus quiser em 
breve esse sonho dessas tão sonhada casa vai ser uma realidade para o nosso município, que Deus 
abençoe a nós todos os vereadores que temos essa parceria e agradecer também de coração ao nosso 
prefeito ao da Adauto, Vice Cido Buzato e todos  e secretários que trabalham, que ajudam e que se 
dedicam esse município, que Deus abençoe, nós que continuamos sempre com essa parceria é aqui o 
Fabinho diz, caminhando junto sempre a parceria da certo, e tudo acontece para o bem do nosso povo 

e da nossa população, Que Deus nos abençoe, seria minhas palavras Presidente, Muito obrigado; 
ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite presidente, secretario, Boa noite nosso advogado Dr Leslie, boa noite 
nossos parceiro vereadores, a Maria Eduarda o Cidinho os nosso amigo e o nosso Vice Prefeito Cido, vai 
ser colocado 77 famílias debaixo de um teto, quantos família não vai ficar contente pelas casinhas, 
graças a Deus, será a primeira votação que nós estamos fazendo aqui com todos os Vereador, todos 
nós já assinamos a primeira votação, e também estava conversando com o nosso vice-prefeito aqui 
logo vai começar a sair, a do porto também já vai começar, o projeto veio para nós aprovar aqui na 

câmara das doze casas de Porto Ubá, que lá no Porto Ubá faz 25 anos, na época do finado João ciência 

que saiu aquelas casas populares, então isso é uma vitória para nós, para o nosso município, tem muita 
gente do Porto que precisa de uma casa, como Mineiro falou, é difícil comprar um terreno e construir 
uma casa do jeito que está caro material, do jeito que está caro terreno,  e hoje não é fácil a pessoa ir 
no mercado lá e comprar as coisas que está muito caro, você juntar um dinheiro para você poder 
comprar um terreno está difícil, e nós depende muito de dessas casinhas, de comprar para nós dar um 
abrigo para nossa população, lá no porto vai sair 12 casinhas se Deus quiser,  tem 33 pessoas que está 

pedindo casa no Porto,  ainda vai ficar 20 e pouco, se Deus quiser correr atrás do prefeito Adauto 
Mandu, para poder comprar mais terreno para poder conseguir mais casa lá naquele distrito de Porto 
Ubá, são essas minhas palavra presidente. Na sequencia o Projeto de Lei n. 1.115/2021, foi colocado 
em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram 
uso da palavra os vereadores: ANDRE FAIAN DELFINO, quero agradecer a Deus mais um dia por está 
aqui na câmara para nós poder assinar esse projeto, eu queria falar sobre o arastão da dengue que vai 

começar a quarta-feira aqui no nosso município de Lidianópolis, as turma da Patrulha ambiental e Mara, 
Neca, e equipe com Mário,  nossos funcionários que sempre está ficando com nos, no município 

trabalhando, se esforçando, tem vez que passa do horário deles, do trabalho, aí para cuidar do nosso 
município, por causa que nosso município aqui tem pouco caso,  não quer dizer que não tem caso de 
dengue, está tendo, mais esta, Graças a Deus  nossa equipe trabalhando junto com a Patrulha fazendo 
esse arrastão agora quarta-feira, vai ser o último, e quero pedir pessoal que vai assistir nós aqui no  
município de Lidianópolis que recolher seus lixo, olhar seus terreno, ver se não tem latinha que eles vão 

parar água, para poder dar dengue na sua casa,  porque dengue mata,  então vamos cuidar, Vamos 
cuidar do nosso município, para nós sempre irão ter problema desse tipo, são essas minhas palavra 
minha palavra;  CLAUDEIR GORDIANO, boa noite a todos e a todas novamente, Boa noite aos 
internautas que nos acompanha pelas redes sociais Facebook, pedi a palavra novamente para está 
falando sobre a indicação feita por mim nessa casa, que traz no seu texto  a solicitação ao poder 
executivo que viabilize cursos técnicos de manutenção e conserto de celulares, então pessoal é esse 
pedido aí vem de encontro com a demanda grande que nós temos aí em relação aos nossos jovens, sou 

professor do ensino médio, período noturno, onde os nossos jovens têm grandes anseios do seu 
primeiro emprego, de ganhar o seu dinheirinho, e hoje  nós estamos diante aí da era tecnológica é uma 

geração tecnológica vereadora Isabel, hoje é difícil a pessoa que não tem um celular, muitos tem até 2 
ou 3 aparelhos e esse celulares naturalmente precisa de uma manutenção, precisa de um concerto, e aí 
que entra essa geração, essa Juventude Nossa que tem uma grande facilidade para está trabalhando 
com esses aparelhos celulares, então é uma visão diferente, nós temos que estar antenados nós temos 

que ser o termômetro dessa Juventude para está indo de encontro com anseios deles  o que eles 
pretendem, o que eles esperam do poder público, do nosso apoio e da nossa ajuda e vários deles 
vieram me solicitar essa situação, então a gente leva para o Executivo, para nossa administração a qual 
a recentemente de assentamos, me trocando ideia sobre os cursos, vai ter um pacote de curso dentro 
do nosso município, a gente pede para está acrescentando esse. Gostaria também na oportunidade de 
estar falando um pouquinho sobre o esporte que vem acontecendo na nossa cidade,  a galera ficou aí 
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praticamente dois anos  recluso sem a prática esportiva e voltaram com pressão aqui o vereador 
Danilo, Vereador Odair Bovo e os demais que sempre estão  acompanhando, ajudando e participando 
dos eventos esportivos na nossa cidade, eu quero nesse momento, dá os parabéns Associação Esportiva 
de Lidianópolis  que foi campeã do fut7 na cidade de Ivaiporã, essa diretoria é formada por doze 
integrantes da nossa cidade e tem o objetivo principal de estar disputando competições a nível 

Regional,  quem que patrocina esse time, comércio de Lidianópolis na sua íntegra, Lógico que tem o 
apoio da questão da logística da administração mas a despesa com esse time é o comércio de 
Lidianópolis que patrocina e dos amantes do futebol,l que muitas vezes a gente sai aí na rua fazendo a 
campanha da caixinha de cerveja para estar investindo, revertendo isso aí em dinheiro, então a gente 
fica muito feliz, só para vocês terem uma noção no Instagram ,destino que já teve mais de 80 mil 
visualizações, 80 mil impressões, então é o nome da nossa cidade a nível Regional e agora já foi feita a 
inscrição no fut-7 campeonato Paranaense não vai ter um time de Lidianópolis disputando um 

campeonato Paranaense, então veja a proporção e a representação que está tendo e o esporte dentro 
da nossa cidade, não está parando também a nível Municipal, nós temos aí os companheiros aí o Diego 
Alzemir envolvido, tem o time da NET fibra  que representa uma empresa mais, basicamente quase que 
100% na totalidade é de atletas daqui de dentro da nossa cidade,  nós tivemos na cidade de Rio bom, 
eu tive o prazer está acompanhando toda a delegação  lá para Rio bom, na cidade de Rio bom fomos 
muito bem recebidos, lá não é uma festa do Sport e a gente fica feliz  com nosso executivo que está 

dando esse Amparo o ônibus hoje que nós temos  para estar conduzindo os atletas as famílias que 
gostam do esporte que acompanha o esporte, quando chegou o ônibus de Lidianópolis na cidade de Rio 
bom  foi destaque, quando vira Aquele ônibus chegando, assim eu conversando com o pessoal lá 
liderança política, eu falei isso aqui é uma parceria que está acontecendo na cidade é o Executivo e o 
legislativo trabalhando em prol do desenvolvimento da nossa cidade, e o esporte sendo levado a sério 
já estamos em discussões conversando entre os vereadores com o Executivo a questão tão da 
contratação de um novo secretário de esporte, que é uma pasta muito importante também para nossa 

cidade, em relação aos projetos tramitados, votados em primeira votação, em segunda votação, nessa 

casa que hoje eu gostaria de passar para a população, para os companheiros que estão aqui presente, 
para aqueles que nos assistem em casa, que tudo aqui é feito com muita  cautela, com muita 
sinceridade, e com muito comprometimento e trabalho presta os projetos chegar aqui entrar em 
primeira votação eles são passados pelas comissões a qual o nosso Presidente já deu várias explicações 
Como funciona o trâmite normal de um projeto, então esse projeto para chegar em primeira votação 
nos estudamos eles, são Folheados, nós estudamos eles na íntegra, porque nós temos que trabalhar 

com muita responsabilidade, se nós temos que ter responsabilidade com o nosso dinheiro particular, 
imagina aquilo que é de todos, imagina com dinheiro público, então nós temos essa responsabilidade e 
esse comprometimento eu quero passar essa segurança para nossa população, quero também está 
falando aqui sobre a visita do deputado Lemos, que esteve aqui nessa casa de lei,  fez uma breve 
reunião, mas muito produtiva da qual estávamos presente, a vereadora Isabel, vereadora Roseli a 
paixão Vereador André Fabiano também estava presente e a gente deixa muito claro que quando chega 

um deputado aqui na nossa cidade, não é que nós fechamos, que nós vamos trabalhar para Deputado, 
mas é muito importante a gente está presente, a gente está ouvindo, o que ele traz, quais as 

expectativas dele, o trabalho dele a nível de Paraná, na Assembleia Legislativa, então nós ficamos 
muito contente um deputado ativo com muitos projetos a nível de Paraná, também e na oportunidade 
nós pedimos  que ele tenha uma atenção especial também para nossa cidade de Lidianópolis, então nós 
ficamos muito contente e honrado com a visita do deputado Lemos aqui nessa casa sexta-feira, a gente 
sempre diz, a gente sempre fala, e afirma Deputado bom aquele que traz aí curso para Lidianópolis está 

entrando aí Vereador Danilo, colocou aí o projeto,  colocando como cidadão honorário de Lidianópolis o 
deputado Sérgio Souza, Vereador Mineiro, também abordou muito bem das obras e dos recursos que 
ele já trouxe para essa Municipalidade, então se está trazendo obra tem todo nosso respeito, gostaria 
também de parabenizar a saúde pelas campanhas e pelas ações do Novembro Azul,  um mês de muito 
cuidado, é um mês da Gente Está acendendo a luz Alerta aí para as questões da saúde do homem  a 
gente sabe que é o ano inteiro é todo dia que a gente tem que ter essa preocupação mas esse mês é 
marcado  especificamente para essas campanhas, então eu já estendo aí o nosso Parabéns ao nosso 

secretário de saúde, Casa Grande, parabenizando ele eu parabenizo toda a equipe de saúde e 
administração da nossa cidade, estou muito feliz com o desenvolvimento do trabalho, seria isso para o 

momento, Desejo a todos uma excelente noite e uma semana maravilhosa, Fiquem todos com Deus e 
obrigado pelo espaço da palavra; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite a todos, aos Vereador já 
mencionado, o pessoal do Facebook, pedi a palavra, a gente está falando também sobre o esporte é o 
professor Claudeir colocou aqui, de lá foi campeão Sub 7  campeonato de sete Aline Ivaiporã,  tivemos 

dois times Mineiro, participando desse campeonato, um foi feito com ele de Nobres e o outro foi o 
pessoal Alzemiro, Diego que também montaram time do município, aqui a gente fica contente do nosso 
município está sendo bem representado la fora, então em Lidianópolis se tornou campeão e se Deus 
quiser a gente vai estar participando de novas etapas aí, levando o nome do nosso município para fora, 
falando também no esporte,  chamando, convidando a todos que no dia 12 de Dezembro as 14:30 para 
mim folgada  haverá uma cavalgada aqui em Dianópolis com destino ao Porto Bar nosso amigo Sérgio e 
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o pessoal da secretaria do esporte está promovendo essa cavalgada aí, convidar todas as pessoas para 
estar participando, quero falar também sobre a minha indicação do cascalhamento no Monte Alto, 
aquela estrada que pega ali da Rubia e sai lá no quatro encruzo, é uma reivindicação das pessoas ali  
que quando chove não tem condições de passar por ali e muitos não quer passar, pelas fotos  acho 
perigoso, eles pediram para estar falando com o prefeito e reivindicando o cascalhamento naquela 

estrada ali, também quero falar sobre a indicação que eu fiz  para fazer o cascalhamento no carregador 
do Sitio,  çraças a Deus foi feito o cascalhamento, agora só está esperando chover para passar o rolo lá 
e deixar a estrada Bonita, referente as casas populares, todo mundo já falou,  todos os vereadores são 
favorável, a gente vai estar junto aí, esse projeto das 77 casas, já uma conversa entre executivo e 
legislativo para compra de novos terrenos para Novas casas, eu fiquei esses dias atrás meio chateado 
que falaram que tinha três vereadores que estava contra compra do terreno, em nenhum momento 
ninguém é contra a compra do terreno,  agente só está em pré discussão como vai ser comprar esse 

terreno, então a gente não está aqui para ser contra o que é bom para o povo,  e já a pensando nisso 
aí Cido, deixo uma ideia  que pelo que eu fiquei sabendo vai precisar mais ou menos de 6000 m2 para 
construção de casas, que seja feito um estudo de fazer lá onde que é o sogro do Fernandinho, que seja 
feita ali na antiga Vassoler, haja Vista o Paulo Lira, irmão do Osmar Dias, ele tem 67% daquela área 
que dá em torno de 17.000 M2,  Paulo dias, e ali seria legal,  porque vai estar colocando um 
loteamento, um perto do outro, vai está ajustando loteamento perto do outro, vai deixar a cidade mais 

bonita, vai deixar Limpo aquele terreno, então a gente deixa essa reivindicação que a gente vai está 
valorizando o loteamento Pereira lá embaixo, vamos estar juntando as ruas ali já conversei com o 
Claudinho, só não deu tempo de falar com o Deminha, Claudinho também é favorável  que seja 
desmembrada aquilo ali, que seja feito o investimento para que seja construído casas,  então é uma 
situação que a gente não precisa está mexendo na propriedade de pessoas que moram aqui no 
município e sim está pegando esse lote de terra, está negociando com o pessoal aí, porque esse pessoal 
e fazendeiro, tem Fazendas Mineiro, eles nunca foram aqui em Lidianópolis, falava fazer um 

investimento aquele dia, nós então já que eles tão querendo vender vamos pegar o executivo e o 

legislativo e vamos tentar negociar esse terreno aí, vai abranger todas as casas além de valorizar o 
loteamento Pereira, porque uma das maiores reclamação que tem naquele loteamento ali com o pessoal 
que mora ali,  tem o Clóvis, tem Orlei, própria Eveline, que la é muita poeira  porque tem aquela 
situação lá, aquele terreno também fica muito sujo,  cobra e rato é um monte de situação, então vamos 
estar vendo essa possibilidade para gente ajustar isso aí, também queria ver presidente da gente 
conversar com o Executivo, alguns anos atrás tinha a licença-prêmio, a lei da licença-prêmio,  e essa lei 

eu acho que foi revogada  na época, porque teve muita demanda de funcionário querendo sair, mas que 
revogar essa lei para gente está estudando para ver a possibilidade de retornar essa lei para que o 
nosso funcionário público,  as casas já falei, então também quero falar sobre o projeto de lei do Sérgio 
Souza,  o Deputado que sempre trabalhou para nosso município, trouxe agora uma escavadeira 
hidráulica, tem a parte aqui onde vai ser a Feira, era para ser um portal, mas fizeram a feira, é recurso 
do Sérgio Souza, e muitos mais recursos que ele trouxe para o município, não quero agradecer a todos, 

a toda população que Deus abençoe e era isso aí Presidente, obrigado pela palavra; FABIO PINHEIRO 
DA SILVA, boa noite a todos mais uma vez, eu também quero agradecer o nosso prefeito Adauto 

Mandu, mais uma vez nosso Vice Prefeito Cido Busato, semana retrasada eu fui lá no Juarez Messia 
pedir para ver, se dava pra arrumar aquela ponte e graças a Deus fez uma parceria com  Jardim Alegre 
e município deu o material, ele entrou com a mão de obra e ficou muito caprichada a ponte lá, e a 
família está muito contente, eu quero relembrar também que eu falei segunda-feira aqui sobre a nossa 
visita, eu Odair e o prefeito lá em Mandaguari sobre frigorifico de frango, eu quero deixar mais claro, 

daqui uns 40 dias atrás eu tinha pedido para o seu Antônio fazer lá para mim os processos, já entrou 
em contato com nosso gerente do Frango Aurora e ele deu um sinal muito bom para nós, futuramente 
nós botar na fila de espera, sim, que a intenção é pegar no Lidianopolis, Ligaram aqui pessoal da Vila 1 
Vila 2, Porto Ubá, se for faltar alguém pegar até Vila Diniz para poder completar a turma da tarde, e 
quando foi hoje eu tive uma resposta mais ou menos, mais um pouquinho mais contente, já deu uma 
clareada em mim, que bom, então a gente está contente com esse andamento, vamos aguardar aí e 
também aproveitar os 50 que está aqui, Cida, coveiro do cemitério, ele pede mais um poste ali no Meio 

do cemitério, porque às vezes precisa para poder usar energia para trabalhar, a energia está longe e 
daí tem que ter muita atenção, muito comprida, e ele pede que ponha um poste no meio do cemitério 

ali perto da casinha dele, de guardar ferramenta, até a casinha está sem energia para ele pegar uma 
ferramenta à noite, está no escuro, daí vamos ver se atende o pedido do nosso amigo correndo, 
também dizer que eu fiquei contente de ver o Dão, ele hoje conversar com o prefeito parece por meio 
encaminhado de interessar comprar pedaço, Dione Coelho, estava com nós ontem, nervoso, ele estava 

bem, às vezes lá e a gente contente de entrar no atendimento, uma parceria muito bacana, que 
gostoso,  mas terreno futuramente mais casinha para o nosso povo  e isso é muito bonito,  também 
agradecer todos Vereadores, assim que é companheiro, aqui eu considero aqui como fosse uma família, 
que cada um tem uma ideia diferenciada, mas todo mundo trabalhando para o nosso município, que 
legal  é uma camara diferente, o pessoal fala na rua, para mim ou para outro, essa câmara agora foi 
gostosa hein, as ideias diferente, assim, todo mundo sem dinheiro junto, com união, desde quando eu 
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tive reunião que tem nessa camara aqui, ó, não tem barreira, nós todos vencemos, mas com união um 
bom entendimento, e isso é muito bonito, e eu gosto de trabalhar dessa forma, muito obrigado a cada 
um de vocês; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite Presidente, boa noite advogado Leslie, 
secretário Beramar o Saulo Guerra, o Cidinho, a Maria Eduarda minha afilhada, que está aqui hoje, e os 
companheiros Vereadores, então, eu fiquei muito feliz hoje quando apitou meu celular lá, quando eu vi 

o negócio das casas, Gente do céu, fiquei muito feliz, porque eu sei o que é pagar aluguel, nessa crise 
uma pessoa pagando aluguel não é fácil, eu já paguei aluguel, quando eu ganhei aquela casa, olha 
chorei de felicidade, aluguel nunca tem fim, você tem que pagar, e pagando nunca é sua e quando você 
ganha uma casa, você sabe que vai ter fim, ela vai ser sua, eu fiquei muito feliz mesmo, e outra eu 
quero agradecer também as meninas da Ong esses dias, eu precisei dela para atender um animal lá na 
vila, até liguei para o Danilo, está pedindo o número delas e elas foi muito legal, levou o animalzinho e 
operou tudo, pena que morreu, já estava sofrendo por três dias, uma cadelinha para criar,  levou 

operou, mas ela não aguentou, mas Valeu a intenção das meninas gostei muito dessas meninas da ong, 
se eu puder fazer alguma coisa por elas, se for do meu alcance, eu quero ajudar, a gente fica feliz por 
todo mundo, essas palavras por enquanto, obrigado a todos, e especialmente os internautas que está 
nos assistindo, boa noite, fica na paz; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, boa noite senhor presidente, 
companheiros vereadores, presente pessoal que assiste pelo Facebook, boa noite a todos, quero 
parabenizar cada companheiro Vereador aqui por suas indicações, vereadores preocupados com o nosso 

município, está bonito esse desenvolvimento, nosso povo, interessante a união dessa casa para o futuro 
de Lidianópolis, Vereador Danilo fez um projeto aí concedendo o Título de Cidadão honorário ao 
Deputado Sérgio Souza, serviço, realmente merece, uma pessoa que sempre ajudou município de 
Lidianópolis com seu trabalho liberando projetos e também ajudou o desenvolvimento, então grande 
merecedor desse Título de Cidadão honorário. A respeito do projeto n.1115 das casas populares, as 77 
casas, a gente também fica contente, está podendo ajudar, porque é um projeto que é la de trás, é o 
sonho de muita gente essas casas no município, esse projeto aí que passou agora pela câmara, eu acho 

certo que a gente tem que fazer primeiro, já tinha um terreno, já tinha as coisas, então tem que fazer 

adiantado, não esperar para o ano que vem, quando a parte de algum documento, essa casa dele vai 
ter disposição para fazer esse projeto e mandar esses documentos para mandar para cá, e assim não 
parar as obras, aqui é apenas o começo, mas é o início,  a gente está dando aí a liberação para Cohapar 
para estar fazendo a licitação para fazer as casas, quem vai ganhar a gente não sabe, então a essa 
parte está sendo autorizada aqui por nós, ela já fazer licitação para começar os trabalhos, a gente fica 
contente, Presidente, companheiros vereadores, vocês estão aqui assistindo a gente, está aí fazendo 

um grande feito para o município, que essas casas, seria isso presidente, muito obrigado; Presidente 
ODAIR JOSE BOVO, hoje nós nossa sessão foi um pouco prolongada devido os vários projetos, pela 
abertura da sessão para análise, especificamente desse projeto 1.115, mas a gente fica feliz de estar 
trabalhando, nos temos a segunda-feira, nós se encontramos todos os dias, as comissões tem 
trabalhado durante a semana, então muitas pessoas, acho que Vereador ganha só na segunda, não, 
como diz Vereador Claudeir, as comissões tem estudado, analisado cada projeto, o Executivo manda 

aqui para nós, então mais uma vez obrigado a vocês vereadores,  a cada presidente de comissão pelas 
convocação, agradeço também ao executivo, nós estamos sempre aí conectado,  as vezes dá ideia um 

pouco lente, mas sempre unidos, fazendo os consensos, Resumindo  na melhor maneira possível que 
fique bom para ambas as partes, então isso faz parte do processo, também agradeço, a gente coloca aí 
também, Danilo Vereador, Sérgio Souza  a gente tem acompanhado pela internet o trabalho que vem 
fazendo, a gente sabe que o prefeito Adauto é um prefeito, Independente de partido, ele tem aceitado 
todos os deputados, como Vereador, foi falado, aquilo que é bom para o município é aceito, então isso é 

importante dentro do município,  Fabinho, Independente de qual lado partidário,  o que importa é a 
população e a gente também agradece pelo Deputado, que vai vão fazer homenagem a ele pelos 
trabalhos que vem sendo feito, a gente sabe também que ele luta muito pelo meio Rural,  pela 
agricultura, então a gente tem acompanhado, agradeço também em relação ao projeto 1.015 a gente 
sabe que isso aí é a próxima luta ser concretizado,  Mineiro, aquilo que você falou, sonho, mas a gente 
sabe que aquilo começou lá atrás, eu tô aqui, mas tô vendo ali no quadro, ali da gestão do Saulo, vocês 
já Lutaram lá para compra daquele terreno, então é uma conquista que começou lá atrás na sessão 

passada, desculpa, na gestão passada, eu como Vereador também, está o Ferrugem, O Mineiro aqui, a 
gente vem sempre lutando  Mineiro, é projeto de ensino, projeto que tem que ser modificado, Parque, 

para moradia, enfim a gente vem sempre lutando para que isso aconteça, e como o Vereador Danilo 
falou,  o começo,  não tô corrigindo, o começo foi muito trabalhoso, sabe, então a gente fica feliz é hoje 
que o nosso Vice Prefeito,  como é o nome do menino lá Cido da Cohapar, Elisângela, então ela que deu 
esse recado e a gente fica feliz, porque é uma clausula, só que está errado no projeto,  e essa clausula 

que vocês notificaram hoje, que vocês voltaram hoje, não é, não tinha nenhuma clausula, e foi colocado 
lá para está licitando, então esse processo ele vem lá de trás,  as seis anos atrás, aí então para você 
ver como é que é difícil administração pública,  muitas pessoas acham que é fácil, que acontece do dia 
para a noite, não é, então é projeto de projeto e hoje nós estamos assinando, aprovando a última 
clausula para liberação de uma licitação que uma empresa vai ganhar, solicitação, e vai está vindo fazer 
as casas para Lidianópolis, 77 casas, a gente não sabe quem vai ser beneficiado, não é Mineiro, mas a 
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gente fica feliz por saber que você tem sete pessoas, em apenas sete família vai estar se realizando 
nessas casas e aquilo que o Vereador Fabinho falou Danilo falou e a gente tem falado, o sonho de um 
prefeito é a realização de uma casa, nós Vereador também, nós não podemos parar, nós temos de estar 
sempre tentado comprar terreno no município,  a gente não sabe quem vai ser o próximo o vereador, 
não sabe quem vai ser os próximos prefeitos, será aquele que Deus permitir que vai estar aqui 

administrando, mas quando entrar um prefeito aqui, que ele tem condições também de está 
trabalhando,  como graças ao prefeito, dele a condições está aí foi construída as casas em cima que de 
outros  de outros administradores públicos, nós também temos que fazer a nossa parte como vereador, 
Terreno, tanto para casa, na questão industrial, enfim, é isso nós tem que fazer, aquilo que eu sempre 
falo, nós estamos de passagem,  Logo passamos 4 anos brincando, a não ser que sejam, Mineiro que 
sempre está aí,  ganhando as eleições e trabalhando, mas nós estamos de passagem, o que nós poder 
fazer hoje, nós vamos fazer, aquilo que o Fabinho está fazendo, em relação ao emprego não 

conseguimos gerar emprego aqui, mas estamos procurando fora,  dinheiro que vai vir para o município 
então eu tomo as palavras do vereador Ferrugem, todos estão de parabéns mesmo,  todos vereadores 
então vamos marcar, deixar marcado uma extraordinária para quarta-feira, está 17:30, para gente está 
finalizando esse projeto aí, vamos estar marcando, tem outras coisas ser feito a gente pode estar 
conversando também quarta-feira e já está fazendo essas provações, sabendo que o nosso recesso está 
próximo aí,  dia 13 aí a gente tem que estar adiantando a casa aqui, mais uma vez agradeço a presença 

de vocês que estão aí participando na sessão, Saulo, Cido, o Cidinho  a jovem Maria Eduarda, enfim Dr 
Leslie também que sempre junto conosco aí, não falta uma sessão, muito obrigado, mesmo sempre nos 
ajudando, ao Beramar aí que sempre lutando por essa casa e a todas a comunidade que está nos 
assistindo e está vendo nós pelo Facebook, que a nossa sessão de Lidianópolis, ela não só fica em dia 9  
a gente tem visto lá é muitas pessoas de outra cidade, de outros lugares, sempre nos acompanhando e 
curtindo lá,  Danilo, então é isso nos alegra aí eu também gostaria agora de fazer um momento especial 
aí os vereadores durante a abertura da sessão pedi  para a gente está fazendo uma foto minha, e do 

último ato aí nem Cido eu convido o prefeito ex-presidente a comunidade, para gente ajeitar aqui na 

frente, uma foto mostrando aí a nossa votação de hoje dessa 77 casas a ser construída em Lidianópolis, 
Beramar fara a foto para nós. Fazer encerramento da sessão, Obrigado a todos  a vocês de casa aí que 
nós assisti até agora, o pessoal que está participando, os novos vereadores, declaro encerrada a 41ª 
sessão ordinária do dia 29 de novembro do ano 2021,  tenha uma boa noite, fique com Deus e tenha 
uma próxima semana, assim se ele nos permitir obrigado. E, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, 

Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º 
Secreestário e os demais vereadores.  

 
 
 

ODAIR JOSE BOVO                           CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                        1º Secreestário 
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